



La Soupe au caillou

Des nouvelles du Collectif pour un Québec sans pauvreté

12 mai 2009

Par l'équipe du Collectif

Numéro 300



Quelques informations utiles

- Le rendez-vous est fixé à 11 h au parc de l'Esplanade. L'événement débutera officiellement à 11 h 30. À partir de 11 h 25, rendez-vous devant l'Assemblée nationale, près de la Fontaine de Tourny. L'animation se fera de ce côté jusqu'à 13 h 30. Ensuite, des activités variées vous seront proposées au parc de l'Esplanade, jusqu'à 15 h 30.
- Des tables d'accueil seront installées à trois endroits sur le site de l'événement. Passez-y afin d'être équipés pour le geste symbolique collectif.
- Apporter votre lunch, dans la mesure du possible. Une bouteille d'eau ainsi qu'une tasse réutilisable pourraient également être utiles. Nous offrirons soupe et café.
- Même s'il pleut, nous serons là! Prévoyez en conséquence.



Ça y est, on dépose!

On sera entre 1000 et 2000 personnes devant l'Assemblée nationale. Gonflés à bloc, fières de nous, nous allons présenter aux parlementaires les signatures de 100 000 personnes. Pour appuyer les trois revendications de **MISSION COLLECTIVE**. Pour exiger que le gouvernement du Québec prenne ses responsabilités. Qu'il agisse concrètement pour éliminer la pauvreté.

Nous y croyons. Nous travaillons sans relâche, chaque jour, dans chaque ville, chaque quartier, chaque village du Québec. Nous avons sensibilisé, plaidé, expliqué. Nous avons soulevé les solidarités. Les gens ont signé. Les organisations ont appuyé. Notre force est évidente.

C'est pourquoi, jeudi, nous nous retrouverons à l'Assemblée nationale. En déposant la pétition, nous marquons le point tournant de la campagne **MISSION COLLECTIVE** : la prochaine étape, c'est d'appliquer notre force à obtenir un plan gouvernemental de lutte à la pauvreté qui ait de l'allure.

Plus que de l'allure : un plan bâti avec la participation des premières personnes concernées, les personnes en situation de pauvreté; un plan qui assure les droits de la population; un plan réfléchi, efficace, avec des ressources adéquates.

On dépose et on repart en campagne. Plus solidaires que jamais!

Nous, on fait nos devoirs.

Députés, faites les vôtres!

À quoi s'attendre?

La journée du 14 mai débutera avec le bris du mur des préjugés qui empêchent d'avancer vers un Québec sans pauvreté. Par la suite, nous poserons un geste symbolique collectif : nous formerons une immense branche à trois feuilles, emblème du Collectif, à travers laquelle tous les cartons de pétition passeront pour arriver devant le Parlement. Sur scène, des membres du Collectif prendront la parole afin d'appuyer les trois revendications. La pétition sera remise à des députés représentant les quatre formations politiques et une délégation du Collectif les accompagnera à l'intérieur pour déposer officiellement la pétition à l'Assemblée nationale. Tout ça et des chansons, des slogans, de l'énergie, de l'animation et un message à faire passer. 🌱



Collectif pour un Québec sans pauvreté

165 de Carillon, local 309, Québec, Qc, G1K 9E9

Téléphone: (418) 525-0040 / Télécopieur: (418) 525-0740 / Courriel: collectif@pauvrete.qc.ca

www.pauvrete.qc.ca